



# Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
[www.kirche-im-wdr.de](http://www.kirche-im-wdr.de)  
E-Mail: [info@katholisches-rundfunkreferat.de](mailto:info@katholisches-rundfunkreferat.de)

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 06.10.2016 floatend Uhr | Cornelia Schroers

## Flöte spielen

Klar kann ich singen und zwar in drei Tonarten: schief, laut und mit Begeisterung. Ich mag Musik, nur leider bin ich nicht besonders gut darin selbst zu singen. Und weil ich nicht gut singen kann, aber trotzdem Musik machen will, hab ich im Januar mein Projekt 2016 gestartet: Ich hab angefangen Querflöte zu spielen.

Klar, ich hatte so die Idee von "Das kann ich gut als Ausgleich gebrauchen, ist doch irgendwie Entspannung". Aber erstmal ist das echt Arbeit. Man muss lernen, üben und am Anfang klingt es echt nicht schön. Respekt an alle die, die sich selbst das Spielen von einem Instrument beigebracht haben.

Ich nehme Unterricht, aber ich geh nicht zur Musikschule. Ich hab privat jemanden gefunden, die Querflöte spielt und mir einmal die Woche Unterricht gibt. Wir quatschen auch gern und verstehen uns prima, so macht das Lernen Spaß.

Mein erstes Ziel war zum Geburtstag meiner Oma am 1.Juni "Happy Birthday" zu spielen. Und tata, es hat geklappt. Ja, bin ich vielleicht bisschen zu alt für, aber meine Omi hat sich so gefreut. Sie war total überrascht, ich hatte ihr nämlich bis da gar nix von der Flötereie erzählt.

Mein nächstes Ziel: Weihnachten. Da möchte ich "Stille Nacht-heilige Nacht" auf der Querflöte spielen können. Mir bleiben noch 80 Tage. Drückt mir die Daumen.

Cornelia Schroers

Viersen